

“TEPJF manipuló dichos de AMLO”

El dirigente de Morena, **Mario Delgado**, acusa al **Tribunal Electoral de cambiar las declaraciones del Presidente sobre Xóchitl Gálvez**; es un acto vil de censura, afirma

ANTONIO LÓPEZ

—redaccion@eluniversal.com.mx

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) manipuló los dichos del presidente Andrés Manuel López Obrador para poder sancionarlo por violencia política.

“Lo que el Presidente dijo no es lo que sancionó el tribunal. Es decir, tuvieron que cambiar la declaración del Presidente, lo cual es una manipulación verdaderamente increíble”, declaró.

En el marco de la asamblea de credencialización de los Defensores de la Cuarta Transformación en la alcaldía Azcapotzalco, el dirigente morenista calificó como un asunto grave que el tribunal tome decisiones “a partir de poner en boca del Presidente palabras que nunca dijo.

“Es completamente vergonzoso lo que están haciendo las autoridades electorales. Es este intento otra vez de callar al Presidente de la República, lo cual es totalmente violatorio de la libertad de expresión, es un acto vil de censura”, declaró.

En ese sentido, el líder guinda insistió en que la resolución de la Sala Superior del TEPJF, para sancionar al Presidente por violencia política de género, “se decidió con base en la alteración de las declaraciones del Mandatario.

“Cuando ponen la declaración sobre lo que está diciendo el Presidente, es una declaración alterada para poder sancionarlo,

20

AÑOS

llevan los conservadores queriendo censurar al Presidente.

MARIO DELGADO

Dirigente nacional de Morena

“Es completamente vergonzoso lo que están haciendo las autoridades electorales. Es este intento otra vez de callar al Presidente de la República”

porque lo que dijo no es sancionable”, aseveró.

El dirigente morenista dio como ejemplo que el argumento de los magistrados se basó en que el Mandatario federal habría dicho que la senadora Gálvez Rutz “fue elegida por un grupo de hombres para imponerla y que sólo vale por ser una mujer nacida en un pueblo de Hidalgo”, palabras que, reiteró, jamás pronunció el Presidente de la República.

“El Presidente nunca dijo que Xóchitl fue elegida por un grupo de hombres, tampoco que sólo vale por ser una mujer nacida en un pueblo de Hidalgo y mucho menos que era una pelele y un títere. Lo que dijo es que Xóchitl es como Fox y otros personajes del bloque conser-

vador, que son todos empleados de la oligarquía”, señaló.

El morenista Delgado Carrillo acusó a la oposición de “utilizar de manera grotesca un tema tan delicado como lo es la violencia de género para beneficiarse”, algo que calificó de lamentable.

Por lo anterior, subrayó que la sanción se trata de un nuevo intento por censurar al Presidente de la República.

“Es un acto vil de censura. Los conservadores llevan 20 años queriendo censurar al Presidente y, una vez más, se van a quedar con las ganas”, concluyó.

Durante el evento, Delgado Carrillo aprovechó para hablar de sobre la polémica de los libros de texto gratuitos y los señalamientos de la oposición en torno a que se pretende adoctrinar a los niños de México.

Al respecto, puntualizó que quienes acusan son miembros de “la derecha desesperada”.

Dijo que “no saben que inventar, es absurdo este tema de que los libros son comunistas. Ellos mismos reconocieron, la derecha, los conservadores, durante muchos años, que el modelo educativo no funcionaba. Los niños estaban reprobados, ahora hay un nuevo modelo educativo que está impulsando el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, que busca que tengamos una educación de valores, humanista, de respeto a los derechos humanos, de inclusión, de respeto a las libertades y eso pues no le gusta mucho a la derecha”, añadió. ●